
 

________________________________Conseil Municipal du 15/01/2023_______________________  

Excusés : Jonathan BEAUDOIN, Marie-Laure SILLANS, Jean-Louis MOISSONNIER 

Le compte-rendu du Conseil Municipal du 11/12/2023 est approuvé à l’unanimité. 

Secrétaire de séance : Véronique Molard-Parizot 

1 – COMMISSION URBANISME 

1.1 REVISION DU PLU 

- Suite à la réunion avec le cabinet AUA du 20 décembre 2023, il faut argumenter le choix de ne pas inclure 

certaines parcelles dans les divisions possibles. Véronique Molard-Parizot proposera l’argumentaire. 

-  Prochaine réunion le 14 février à 14h en Mairie 

- Rappel de la réunion publique le 13 février à 19h à la salle des fêtes 

1.2 DOSSIERS DEPOSES 

- DP 2023 31 déposée par GBA pour une division parcellaire en zone artisanale ; 

- DP 2024 01 déposée par Bernard POIDBLANC – réfection de clôture – Il manque des informations pour traiter 

le dossier. Organisation d’un RDV pour compléments. 

- PA 2024 01 déposé par PROMOLAND pour 5 lots au lieu-dit Ourdan, route du Suc – Il manque des informations 

pour traiter le dossier. Organisation d’un RDV pour compléments 

 

1.3 REVISION DU SCOT Grand Bourg Agglomération – Schéma de cohérence territoriale 

 > Dans le cadre de la conférence des 1000 élus, 3 ateliers sont organisés le 26 janvier à Ainterexpo : 

 - Evolution de la population et des besoins en logements (Christine Piotte inscrite) 

 - Identité territoriale, agriculture, paysages et biodiversité en lien avec l’urbanisation du territoire (Véronique 

Molard-Parizot inscrite) 

 - Energie et ressources en eau 

Tous les élus ont reçu un mail d’invitation, s’inscrire avant le 21 janvier.   

 > Un atelier « transition écologique » est organisé le 5 février de 18 à 21h au lycée des Sardières. Inscription 

de Véronique Molard-Parizot 

2 – PANNEAUX PHOTOVOLTAIQUES 

Suite à la présentation préalable au conseil du 23 décembre relative à la pose de panneaux photovoltaïques par 

Bresse-Energie-Citoyenne, 

Le Conseil émet un avis favorable à l’implantation sur le toit de la salle des fêtes côté sud, sous réserve que l’étude 

confirme que le toit en supporte le poids. 

 
3 – CONVENTION POUR L’INTERVENTION DU CONSEILLER NUMERIQUE 

Les permanences tenues le 12 décembre 2023 et le 12 janvier 2024 ont enregistré la présence de 3 personnes à 

chaque fois. 

  



 

Le montant de ce service est de 1509,50€  

La commune de Polliat règle les dépenses et en demandera le remboursement à la commune de St André en 

novembre 2024. 

Pour mémoire, le conseiller numérique est présent le mardi tous les 15 jours. Les habitants de st André peuvent 

s’inscrire dans les communes alentour. Ateliers à thème. 

Le Conseil autorise le Maire à signer la convention de mise à disposition. 

4 – RESTAURANT SCOLAIRE 

 
Le coût du repas au restaurant scolaire est de 3,90€ pour un prix de revient d’environ 5,50€ à 6€. 

Le prix des denrées, le coût de l’énergie, le salaire des employés, augmentent le montant global des charges. Il est 

décidé une augmentation du prix du repas à partir de mars pour le porter à 4€. 

Le repas pris non commandé ou commandé trop tard : le prix est maintenu à 8,10€  

Le repas adulte passe de 7€ à 7,50€ 

Pour les enfants qui apportent leur panier, afin de prendre en compte la quote-part de surveillance et le nettoyage : le 

montant passe de 1,50€ à 1,60€ ; 

5 – PROJETS 2024 

> Révision du PLU : le calendrier est bien respecté jusqu’à présent 

> Pôle socio-culturel : rdv avec l’architecte le 23/01 – Reprise du dossier suite aux modifications demandées en 

décembre. 

 – Réunion à prévoir en février avec les futurs utilisateurs, anticiper le relogement des utilisateurs. 

> City-Stade : projet non retenu en 2023. Demande relancée en 2024 : attente de l’appel à projet pour essayer d’être 

retenus. 

> Demandes d’une structure pour 6-10 ans au square des Magnolias : à étudier pour 2025 ? 

> Portes de l’église : Gibert Collet propose la réfection par les ateliers du lycée Carriat : rdv sur place à monter pour 

étudier la réparation 

> Route Péronnas : étude en 2024, relevés faits par Johan Perrin. Contact avec Hervé Ricol. La Commune va demander 

des subventions pour la sécurité et l’aménagement piétonnier. Projet financier en mars/avril si possible.  

> Eglise : La société Paccard doit intervenir pour les battants et les kit-chaines du clocher. 

> Le projet de crèche n’aura pas de suite en raison du coût et des difficultés de montage. 

6 – CR  COMMISSIONS & SYNDICATS  

6.1 Scolaire-Jeunesse 

L’effectif d’élèves est en diminution. La prévision porte à 96 élèves les inscriptions à la rentrée 2024. 
Le Maire a contacté l’inspecteur d’académie. La fermeture d’une classe risque d’être actée en mars. 
Un collectif de parents d’élèves manifeste contre cette décision de fermeture. L’inspecteur d’académie est prêt à le 
recevoir pour écouter leur argumentation. 
 
6.2 Bâtiments 

– Pôle socio-culturel : Présentation de la reprise de l’Avant-Projet par l’architecte le 23 janvier à 8h30. 
– Pour l’inauguration du préau, il est décidé d’attendre le printemps. Prévoir l’invitation de Mme la Préfète. 
 
6.3 Environnement-Fleurissement 

- Les anneaux olympiques créés par Paul Pochon ont été posés à la Geno. 

 



 

6.4 Voirie : les points à l’étude : 

– La CUMA a commencé le nettoyage des accotements en début d’année 2024 ; 

– Fossés route de Montpréval : à venir quand le temps s‘y prêtera ; 

– Devis pour les levés topo sur la Route de Péronnas : Johan Perrin retenu pour 1188€ TTC – Rencontre avec Hervé 

Ricol à venir ; 

– Route de Bourbouillon : Hervé Ricol va produire une estimation ; 

– La Montée du cimetière ravine : un chiffrage est en cours pour sa réfection ; 

– Chemin du petit Pontet : chiffrage à refaire ; 

– Actualisation des devis pour la Route du Pont Marmont à la route de la Thuaille, et chemin de Séglia ; 

La commission préconisera les priorités lorsqu’elle aura tous les éléments en main. 

- DIAGNOSTIC DES PONTS – travaux de mise aux normes à venir (garde-corps). Identifier les ponts pour un diagnostic 

gratuit : l’organisme pris par le département doit passer en début d’année. 

> Présentation du devis de la métallerie Morel pour portail du local communal :  

 - 1 devis pour refaire 2 portails à l’identique : 3484 HT _ 4180,80€ TTC – Tôles de bardage couleur bois. 3 m de 

tôle + 1 m translucide > ADOPTE 

 - 1 devis pour changer les tôles tordues, à redresser, ressouder…. Economies faible : 1000€ env., devis non retenu. 

6.5 Culture : 

Les animations prévues en  2024 :       *  ALTEC : venue du FabLab itinérant le samedi 30 mars. 

 Philippe Pin : spectacle autour de l’histoire de l’accordéon. Date à venir. 

 

7 – QUESTIONS DIVERSES 

> Don du sang : collecte le 14 mars 2024 à la salle des fêtes de Saint André. 

> Au dernier recensement, la population de Saint-André-sur-Vieux-Jonc compte 1236 habitants. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures. 
 
La prochaine réunion prévue se tiendra le 19 février 2024 à 20h30. 
 


